

心のふるさと協力

若者世代に新しい
昭和世代になつかしい

セントルマルシェ 昭和100年！ザ！縁日

豊北木材の資材倉庫は
昭和レトロ感いっぱい！



木材倉庫で行うマルシェ

広島県央地域には築120年以上の建物が数多く存在し、今でもちゃんとそこに生活があります。豊北木材（株）は地域の暮らしを支えてきました。木材会社から建設会社への転換をしながらこの資材加工場兼倉庫を今も大切にしています。高い天井のすみずみにまでふんだんにつかわれた木材の柔らかさ、窓から見える豊かな田園風景は、訪れた人を穏やかな気持ちにさせるはず。建物の使い方は昔と違っていても、明治、大正、昭和、そして今まで繋がってきた「普通の風景」をつないでいくためにもセントルマルシェは続いていきます。

子供が楽しむ
ゲームいろいろ！



巨大スマートボール出現！

豊北木材の資材を使った
2mのスマートボール



縁日エリア



マルシェエリア



交流エリア



東広島初



南フランス・プロバンス地方をお手本に…



志和～福富～豊栄～宇山の風景

広島県央地域はプロバンスに似てる…。瀬戸内海が地中海、中国山地はアルプス。その中間にあたる県央地域は、フランスの「山プロバンス」と呼ばれる地域に似ています。ワインや小麦の産地、乳製品や高品質のジビエ、ハーブなど豊かな産物の宝庫です。「古いものを大切にしながら新しいものを取り入れる」まさに福富・豊栄・河内町は日本のプロバンス！

ドリンクにフードで
くつろいで…。

次回
「20回セントルマルシェ」は
11月2日(日)
この会場で開催します。

賀茂北高校生と商品開発

賀茂北高校は2021年からセントルマルシェに参加しています。昨年度からは、地域の事業者とともに商品開発を始めました。セントルマルシェでは試作品の提供やアンケートを実施し、秋のセントルマルシェで商品化に向けて活動しています。地域を学ぶ取り組みを中学校から継続して取り組む行う高校としてならない「賀茂北高校」。セントルマルシェへの参加を通じて里山里海創業の「はじめの一歩」を学び、地域の活力の源となっています。合同会社コンタクトは地域と学校を繋ぎ、空き家を寮として生かすことができるよう相談をお受けしています。

SDGsの取り組み

セントルマルシェは「ココロとカラダと
大地に優しいマルシェ」をコンセプトに
開催しています。

セントルマルシェの運営組織合同会社CONTACTは未来都市東広島推進パートナーです

- 1 大地に還る包装資材
- 2 ゴミにならない資材
- 3 地域商材を使ったメニュー
- 4 子どもたちの視点と出店
- 5 学生たちの参画

豊北木材工業(株)

東広島市豊栄町乃美829

P トムミルクファーム駐車場

少雨決行・荒天中止
centre marche HP
SNS (Instagram/Facebook) でお知らせいたします。

